

あい小



平成29年6月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassemba-el/>

学校のまわりの田んぼに水が張られ、蛙のうれしそうな合唱♪が聞こえてきています。校舎内からは毎朝、蛙に負けじと、子どもたちの元気よい「朝の歌」が聞こえています。さわやかな一日の始まりです。



感動いっぱい 運動会

6月3日(土)には好天に恵まれ、合小運動会を開催することができました。早朝より、たくさんのご来賓・保護者・地域のみなさま参観いただき、ありがとうございました。

赤組も白組も、「一致団結 チャレンジ魂 自分を信じて いざ勝負」のスローガンのもと、これまで練習に励んできた成果を発揮することができました。各学年の工夫を凝らした表現や心を一つに競い合った団体種目、いっぱい走りぬいた個人走、そして、全力で声を出した応援など、どの演技も力強さと美しさを感じさせ、感動いっぱいの運動会になりました。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様には子どもたちへの熱い声援ありがとうございました。

また、前日準備、当日の運営や片づけ等に手をお貸しくださったPTA役員の皆様、たいへんお世話になり、ありがとうございました。

1・2年ダンス



地域の方と玉入れ



3・4年ダンス



力の入った応援合戦



5・6年合小ソーラン



力走！紅白リレー



キラキラ1年生集会！みんななかよし



5月12日(金)、1年生が楽しく学校生活を送れるようにと、児童会が中心となって1年生を迎える会「キラキラ1年生集会」が実施されました。6年生と手をつないで1年生が入場。児童代表のお迎えの言葉の後、「合戦場小O×クイズ」や「合小カルタ」で1年生にも学校のことを知ってもらい、楽しいふれあいの一時を過ごすことが出来ました。

最後に、メダルと校歌入りのオリジナルしおりをプレゼントしました。迎えられた1年生も、迎えた上級生たちも、ともに温かい気持ちになった集会でした。



体力テストで走・跳・投の力だめし

5月10日（水）11日（木）の2日間、全校生が体力テストにチャレンジし、自分の走力や跳躍力・投力・柔軟性などを測定しました。

5・6年生は各種目の補助や、1・2年生の引率も担当しました。

子どもの体力・運動能力については、ここ数年、体力・運動能力の2極化や握力やボール投げに課題があるといわれています。

今回の結果を分析し、今後の体育指導などに生かし、一人一人が健康で明るい生活を送るための基礎となる体力を育みたいと思います。



↑ 3年生 ↓ 4年生



3・4年生 地域を学ぶ校外学習へ

5月8日（月）に、3年生が学校のまわりの様子を調べる校外学習【東コース：平川方面】と、【西コース：合戦場駅方面】に出かけ、南部地区コミュニティーセンターなどの公共施設や新しい道路、合戦場駅、住宅地や公園の様子を調べました。交通に気をつけて歩き、熱心にメモをとる姿がありました。

5月11日（木）には4年生が、北部清掃工場・とちぎクリーンプラザと下水処理場・巴波川浄化センターの社会科見学に行きました。クリーンプラザでは、ゴミを持ち上げる大きなクレーンなどを見学し、1500℃の熱でゴミを焼却することに驚いていました。

巴波川浄化センターでは、生活で使った水をきれいにする仕組みを見せていただきました。私たちの生活に公共の施設で働く人々のおかげで成り立っていることが分かりました。

5年生 とちぎ海浜自然の家へ

5月15日（月）～17日（水）の2泊3日間、5年生が、

- ・集団体験学習や集団生活を通して自主・自立の精神を養う。
- ・海の自然を教材として、実践的・体験的な学習を行う。
- ・ふれあい活動を通して、温かい人間関係を深める。のめあてをたて「とちぎ海浜自然の家」での宿泊学習を行いました。

学校の授業では味わえない貴重な体験学習や、2日目の夜の『都賀地区ふれあい交流』（家中小学校・赤津小学校5年生との交流活動）などを通して、一回り大きく・たくましく成長しました。



備えあれば憂いなし

5月19日（金）には、『竜巻避難訓練』を行いました。先月の火災を想定した避難訓練に続き、今年度2回目の避難訓練です。

あらかじめ確認しておいた「竜巻避難場所」へ、しゃべらずに落ち着いて避難することができました。その後「防災教育指導資料」を用いて、竜巻災害の危険性と身の守り方の再確認もしました。

ご家庭でもぜひ、防災について家族で話し合ってください。